

17 juin 2022

Seize associés de Davies classés parmi les chefs de file du domaine des infrastructures

Dans l'édition 2022 de *Lexpert Special Edition: Infrastructure*, 16 associés de Davies ont été reconnus parmi les meilleurs avocats au Canada.

Au cours de la dernière année, nous avons contribué davantage à l'essor du transport rapide sous forme de système léger sur rail dans la région du Grand Toronto pour couvrir les sept projets annoncés, notamment le projet de travaux sur le corridor ferroviaire du programme d'expansion du réseau ferroviaire GO, plus grand projet d'immobilisations du programme Expansion de GO de Metrolinx. Grâce à des partenariats public-privé, nous demeurons à l'avant-garde des tendances suivantes :

- l'apport d'améliorations au système énergétique d'organisations et de campus d'universités américaines, telles que le National Western Center au Colorado, l'Université de Syracuse, l'Université du Maryland, l'Université de Louisville et l'Université de l'Iowa;
- l'aménagement d'infrastructures numériques au Canada, notamment la prestation de conseils auprès de DIF Capital Partners et de Valley Fiber dans le cadre d'un investissement dans le projet Internet haut débit au Manitoba visant à améliorer l'accès au service large bande dans les collectivités rurales mal desservies du Manitoba;
- la modernisation des infrastructures sociales, dont les établissements d'enseignement et les hôpitaux situés au Canada et aux États-Unis, afin d'améliorer l'efficacité énergétique et de contribuer à la préservation de l'environnement.

Cette édition spéciale dresse le portrait d'avocats dont la pratique est axée sur les infrastructures qui trônent au sommet des classements établis par Lexpert.